

ABSTRAKSI

Nelly Fitriyana. Evaluasi Terhadap Perencanaan dan Pengendalian Atas Penjualan Pada PT. Arta Nusa. (Di bawah bimbingan Bapak Drs.H. Rachmat Djemaah, Ak. dan Ibu Hildasari Wanagiri, SE, AK, MM.).

Walaupun negara sedang mengalami masa krisis, akan tetapi dunia usaha terus berkembang mengikuti perkembangan jaman yang tidak luput dari usaha tiap perusahaan agar dapat terus eksis dan meningkatkan perkembangan perusahaan. Tingkat persaingan dalam mencapai tujuan masing-masing perusahaan haruslah diperhatikan. Maka untuk itu perusahaan membutuhkan dukungan dari semua pihak yang dituntut untuk melaksanakan aktivitasnya secara lebih efektif dan efisien.

Skripsi ini pada dasarnya membahas tentang evaluasi terhadap perencanaan dan pengendalian atas penjualan. Objek penelitian ini adalah PT. Arta Nusa yang bergerak dalam bidang industri yang memproduksi kecap, plastik dan biskuit.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui sampai sejauh mana perusahaan menerapkan perencanaan dan pengendalian atas penjualan, apakah telah diterapkan dengan baik atau belum dan apakah perusahaan telah dapat menciptakan efektivitas dan efisiensi kerja yang baik atas kegiatan operasional perusahaan, sehingga perusahaan terhindar dari penyelewengan-penyelewengan yang tidak diinginkan dan dapat mencapai laba yang maksimal.

Analisa diawali dengan melakukan penelitian dan menilai perencanaan dan pengendalian atas penjualan yang dilakukan PT. Arta Nusa yang kemudian melakukan perbandingan dengan teori-teori yang berhubungan dengan materi.

Dari hasil perbandingan tersebut diperoleh bahwa penerapan perencanaan dan pengendalian atas penjualan pada perusahaan ini masih terdapat hal-hal yang perlu diperbaiki. Oleh karena itu penulis mencoba memberikan alternatif perbaikan atas perencanaan dan pengendalian atas penjualan yang ada.

Dengan adanya langkah perbaikan yang diberikan untuk menutupi kelemahan yang ada, penulis berharap bahwa penulisan skripsi ini dapat berguna bagi pihak manajemen Pt. Arta Nusa dalam memajukan usahanya